



Mi Universidad

SUPER NOTA

Nombre del Alumno: Ingrid Villarreal Sanchez

Nombre del tema: Teoría de la decisión y bioética

Parcial: 4to.

Nombre de la Materia: Legislación en salud

Nombre del profesor: José Reyes Rueda

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8°

TEORIA DE LA DECISION Y BIOETICA

La teoría de la elección racional aplicada a las decisiones clínicas

¿QUE ES LA TER?

Es una propuesta que surge en las ciencias sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana



La TER tampoco suele abordar la diferencia y las relaciones entre las elecciones implícitas y las explícitas.

La TER pone atención en como un individuo lleva acabo la acción de elegir.



¿Qué es una elección racional según la TER? Una elección es la acción de seleccionar una entre varias alternativas disponibles y conducir nuestra conducta conforme a esta selección.

CONCEPTOS BASICOS DE MICROECONOMIA. Racionalidad -Ejemplos. Un productor de zapatos entonces trataria de buscar materiales (de la calidad indicada) al precio mas bajo, como cuero, clavos, pegante agujas e hilo de coser cuero. Pero ¿cómo eligen los consumidores entre los materiales de los zapatos? ¿Es posible que los consumidores ordenen sus preferencias? ¿Si el consumidor no encuentra el bien que prefiere que har?

Es decir, se pregunta por los patrones cognitivos y sociales por medio de los que un individuo dirige sus acciones.

La teoría de la elección racional (TER) es una escuela del pensamiento que se basa en la propuesta de las elecciones individuales se realizan de acuerdo con las preferencias

Por eso, la TER es también un modelo de explicación de la forma en la que tomamos decisiones (especialmente en el contexto económico y político, pero también se aplica en otros donde es importante conocer cómo decidimos las acciones y cómo esto afecta a gran escala)

Criticas a la teoría de la elección racional



La teoría de la elección publicas aplicada al diseño de las políticas públicas sanitarias

La salud es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar incluidos el desarrollo social y de la salud



Según se pondrá de manifiesto en este capítulo, y como aspecto central en la concreción de tales objetivos, el abordaje de las políticas de salud

La política pública puede entenderse como un conjunto de decisiones bien fundamentadas generadas por cualquiera de las ramas y en todos los niveles del gobierno



Las políticas públicas comunican objetivos, medios, estrategias y reglas para la toma de decisiones, utilizados en la administración pública y la legislación. Las leyes, normas, reglamentaciones

Introducción de la bioética

La ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios que guían nuestras decisiones y comportamientos.



La palabra bioética es un neologismo acuñado en 1971 por Van Rensselaer Potter (en su libro Bioethics: bridge to the future), en el que este autor englobaba la "disciplina que combina el conocimiento biológico con el de los valores humanos"

"el estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y del cuidado sanitario

¿Qué es la bioética? Es el estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y el cuidado de la salud, en cuanto que dicha conducta es examinada a la luz de los valores y principios morales. La bioética es apoyo esencial para la resolución de dilemas que pueden generarse en todo proceso de atención a la salud, en la interacción del personal de salud, pacientes, familiares y sociedad en general.

Introducción a la ética ecológica

La primera vez que se comenzó a hablar de una ética orientada al cuidado y respeto del medio ambiente, indicando que el pensamiento moral debería ir más allá del ámbito de los intereses humanos



En los años setenta, en el ámbito académico anglosajón, se comienza utilizar la expresión Environmental Ethics para referirse a esta nueva área de la ética aplicada.

El axioma clave para comprender la extensión del horizonte de consideración moral más allá de los intereses humanos actuales, esto es, el de las generaciones futuras y los seres vivos